

México tratará de recuperar para el país fortuna de Chapo Guzmán



México, 19 jul (RHC) México tratará de recuperar para el país la fortuna del narcotraficante Joaquín Guzmán, alias El Chapo, valorada en unos 12 mil millones de dólares, insistió la Cancillería.

Para ello será necesario un acuerdo con Estados Unidos que tradicionalmente ha hecho de la extradición de narcotraficantes un jugoso negocio pues siempre se han quedado con los dineros confiscados a esos delincuentes.

México tratará de negociar con Washington una distribución de los recursos incautados al narcotraficante a través de la cancillería, sostuvo la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, quien refirió que será Marcelo Ebrard, el que encabece esas gestiones.

Según fuentes nacionales, Estados Unidos le ha quitado más de mil millones de dólares a una decena de narcotraficantes mexicanos extraditados y sentenciados en ese país; entre éstos se encuentran Alfredo Beltrán Leyva, El Mochomo; Édgar Valdez Villarreal, La Barbie, y los hermanos Arellano Félix.

Hasta antes de la sentencia de El Chapo Guzmán, la mayor cifra que un juez ordenó pagar a un capo mexicano fueron 529 millones de dólares, impuesta en 2017 a El Mochomo.

Ted Cruz y Bill Cassidy, senadores republicanos por Texas y Louisiana, proponen que el dinero decomisado a capos se destine al muro fronterizo que el presidente estadounidense Donald Trump

insiste en levantar en la frontera con México.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196611-mexico-tratara-de-recuperar-para-el-pais-fortuna-de-chapo-guzman>



Radio Habana Cuba